

qui doivent préparer l'introduction d'un régime constitutionnel étant achevés, le roi a nommé une commission de sept membres, chargée d'examiner le plan que son chancelier d'état lui a soumis. Cette commission dans laquelle siègent des membres aussi connus par leurs idées libérales que par leur loyauté est sur le point de commencer ses travaux. Les bases du plan qu'elle doit examiner assurent à la nation un régime municipal soustrait à l'arbitraire (unique base de toute liberté dans un grand Etat), et une représentation vraiment nationale qui soit à l'abri de l'influence cénagogique et garantie contre les séductions ministérielles. Ainsi la Prusse va jouir d'une constitution libérale, qui ne coûtera pas de larmes, et ne causera pas même de regret à qui que ce soit, si ce n'est à ceux qui cherchent à séparer la cause du roi de celle de son peuple.

MONSIEUR CHEVRUS, Evêque de Boston, arrivé à Montréal le 9 de Juin au soir, reçu du Clergé autorisé par Monseigneur le Coadjuteur, tous les honneurs dus à son caractère Episcopal et à son caractère personnel. Tous les Curés des environs s'empressèrent en grand nombre de lui rendre leurs hommages et le 8 Juin à Chambly où il coucha, et le 9 à Longueuil où il dina. Il s'applaudissent tous et se félicitent d'avoir saisi cette occasion de le connoître.

L'objet de son voyage étoit de ramener, avec lui quatre Religieuses Irlandoises destinées à former un couvent d'Ursulines à Boston pour l'instruction de la jeunesse. Monsieur THAYER, par amour pour cette ville où il étoit ministre avant sa conversion, avoit laissé quelques fonds destinés à cette fondation; il avoit choisi et commencé lui même à former à Limerick ces quatre Demoiselles qui étoient ses pénitentes. DIEU bénit son dessein et leur donna le courage d'abandonner pays, parents, amis, aisance pour aller à huit cent lieues dans un climat et dans des occupations si différentes. Mr. De Maignon exécuteur testamentaire de Mr. Thayer les plaça chez les Ursulines des Trois Rivières où elles demeurèrent plusieurs années, pour y être formées aux différents devoirs de leur institution.

Monseigneur l'Evêque de Boston a visité le 10 toutes les communautés de Montréal, le lendemain Dimanche il a prêché à la Paroisse; il a donné la Confirmation au Petit Séminaire et à la Congrégation, et il est parti lundi, le 12 dans la matinée. Il a parlé dans toutes les occasions qui se sont présentées; toujours il s'est fait admirer par l'apropos, par la facilité, la variété l'onction de son élocution. Enfin il nous a laissé la plus grande opinion de sa piété, de son esprit, de son âme et de son cœur.

Nous sommes mortifiés d'être tout à fait au dépourvu de Nouvelles, tant Ecclésiastiques que Politiques; nous le sommes encore plus de n'en avoir reçu aucune de Monseigneur l'Evêque de Québec, depuis son arrivée à Lion, le 8 Mars dernier. Cependant ce silence à son égard peut nous induire à croire que Sa Grandeur est en route pour le Canada et peut être sur le point d'arriver.